
Herr Quast bat um eine Aufklärung, weshalb das Feuerwehrhaus mit drei Stellplätzen
geplant werde, obwohl seiner Kenntnis nach nur zwei Fahrzeuge vorhanden seien.

Herr Maur erläuterte, dass die Feuerwehr Meindorf bis zu Beginn des Jahres über zwei
Fahrzeuge verfügt habe. Auf Grundlage der vergangenen Einsatzszenarien sei es zu
einer taktischen Umplanung gekommen, sodass eine Fahrzeugeinheit von der
Feuerwehr Hangelar nach Meindorf verlegt worden sei. Die Feuerwehr in Hangelar sei
mit einem Fahrzeug für die Führungskommunikation ausgestattet worden.


